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Merk anuncia primeiro 
comprimido contra a Covid-19

Conheça as políticas públicas para o Dia Nacional do Idoso
Dos 210 milhões brasi-

leiros, 37,7 milhões são pes-
soas idosas, ou seja, que têm 
60 anos ou mais. Os dados 
são deste ano e fazem parte 
de uma pesquisa do Departa-
mento Intersindical de Esta-
tística e Estudos Socioeco-
nômicos (Dieese), que traz 
também outras estatísticas: 
18,5% dessa população ainda 
trabalha e 75% dela contri-
buem para a renda de onde 
moram.  Para lembrar a impor-
tância dessa população e de 
seus direitos foi celebrado na 
última sexta-feira o Dia Nacio-
nal da Pessoa Idosa. 

Os direitos dos idosos 
estão garantidos na Consti-
tuição Federal, que, em seu 
Artigo 230, define que famí-
lia, sociedade e Estado têm 
o dever de amparar as pes-
soas idosas, assegurando a 
sua participação na  comuni-
dade, defendendo sua digni-
dade, promovendo seu bem-
-estar e garantindo o direito 
à vida.  

Outro instrumento para 
garantia dos direitos dessa 
população é o Estatuto do 
Idoso. Criado em 2003, ele 
assegura, de forma perma-

nente, direitos fundamentais, 
medidas de proteção, política 
de atendimento, acesso à Jus-
tiça e proteção judicial.

Mesmo com todas essas 
garantias, idosos ainda são 
vítimas de diversos tipos de 
violência, entre elas física, 
psicológica e financeira. 
Para combater esses abusos, 

o Ministério da Mulher, da 
Família e dos Direitos Huma-
nos (MMFDH) criou uma car-
tilha sobre o combate à violên-
cia contra a pessoa idosa  e 
recebe denúncias contra essa 
população por meio do Disque 
100. Com base nessas denún-
cias, o MMFDH deflagrou, no 
fim do ano passado, em parce-

ria com o Ministério da Justiça 
e Segurança Pública (MJSP), 
a Operação Vetus. Foram apu-
radas13.424 denúncias que 
resultaram na instauração de 
3.703 inquéritos e na prisão 
de 569 pessoas.

Pacto
Para assumir compromisso 

formal entre os governos fede-
ral, estadual e municipal com 
vistas a implementar as políti-
cas públicas destinadas à pro-
moção e defesa dos direitos 
das pessoas idosas foi criado 
o Pacto Nacional dos Direitos 
da Pessoa Idosa (PNDPI)). 
Até o momento, 18 estados 
aderiram à estratégia.

Para aumentar os valores 
destinados a esse fundo, uma 
parceria entre o MMFDH e a 
Receita Federal permitiu que o 
contribuinte possa, na declara-
ção de Imposto de Renda, doar 
recursos financeiros aos fun-
dos vinculados aos conselhos.

 
Abrigos

Outra frente de trabalho 
busca apoiar as instituições de 
longa permanência para ido-
sos (Ilpis), conhecidas como 
abrigos. Um auxílio emergen-
cial de R$ 160 milhões bene-
ficiou mais de 2 mil institui-
ções e 60 mil idosos. Já o Pro-
grama Solidarize-se já cadas-
trou mais de 5 mil institui-
ções desse tipo e destinou R$ 
5 milhões para atender a 500 
delas e, assim, auxiliar cerca 
de 18 mil idosos. 

Participação popular
O Solidarize-se também 

conta com participação popu-
lar.  Por meio do Programa 
Pátria Voluntária foram 
arrecadados mais de R$ 3,3 
milhões, beneficiando 8.500 
pessoas idosas que vivem em 
abrigos, com cesta básica e 
itens de higiene pessoal.

Frase”.
FRASE CRÉDITO

O medicamento ainda 
não está à venda

A
farmacêutica Mer-
ck anunciou, na 
última sexta-fei-
ra (1º), que seu 

remédio experimental contra 
a Covid-19, o molnupiravir, 
reduziu as hospitalizações e 
mortes em pessoas no início 
da infecção com o coronaví-
rus. O medicamento ainda não 
está à venda.

Os resultados ainda não 
foram avaliados por outros 
cientistas nem publicados em 
revista científica.

O comprimido age interfe-

rindo com uma enzima que o 
coronavírus usa para copiar 
seu código genético e se repro-
duzir. Ele mostrou atividade 
semelhante contra outros 
vírus.

O estudo da Merck acom-
panhou 775 adultos com 

Covid-19 leve a moderada e 
que foram considerados de 
maior risco para desenvolver 
um quadro grave da doença, 
devido a problemas de saúde 
como obesidade, diabetes ou 

doenças cardíacas.
Pacientes que receberam 

o molnupiravir em até 5 dias 
após o início dos sintomas da 
Covid tiveram cerca de metade 
da taxa de hospitalização e 

morte em relação aos pacien-
tes que receberam um compri-
mido inativo.

A Merck disse que pode 
produzir 10 milhões de doses 
até o final do ano e tem con-
tratos com governos em todo 
o mundo.

O governo dos EUA se 
comprometeu a comprar 1,7 
milhão de doses do medica-
mento caso seja autorizado 
pela FDA.

O Boletim do Observa-
tório Covid-19 da Fundação 
Oswaldo Cruz (Fiocruz) refe-
rente às semanas epidemioló-
gicas 37 e 38 (de 12 a 25 de 
setembro) mostra que os avan-
ços na vacinação vêm contri-
buindo para um cenário posi-

tivo. De acordo com a análise, 
há redução nos números abso-
lutos de óbitos de 42,6% e de 
internações de 27,7%.  

Segundo a Fiocruz, o qua-
dro atual mostra que, uma vez 
que a população vem sendo 
beneficiada de forma mais 

homogênea com a vacinação, 
o grupo de idosos se conso-
lida como mais representa-
tivo entre os casos graves e 
fatais, com 57% das interna-
ções e 79% dos óbitos. 

Para os pesquisadores, 
apesar da queda dos indica-

dores, o momento ainda exige 
cuidado. A análise do número 
de casos de Síndrome Respi-
ratória Aguda Grave (SRAG) 
observa que, mesmo com a 
redução de incidência nas 
semanas anteriores, a grande 
maioria dos estados encon-

tra-se ainda em níveis altos 
ou muito altos, acima de um 
caso por 100 mil habitantes. 
Isso, na avaliação dos pesqui-
sadores, evidencia a necessi-
dade de atenção, com ações de 
vigilância em saúde para evitar 
estes casos graves, com sinto-

mas que levam a hospitaliza-
ção ou a óbito. A incidência 
da síndrome é um parâmetro 
de monitoramento da pande-
mia de covid-19, uma vez que 
o SARS-CoV-2 é responsável 
por 96,6% dos casos virais de 
SRAG registrados desde 2020.

Observatório Covid-19 mostra queda de 42,6% em óbitos
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Liesa: carnaval será adiado se 
público for reduzido na Sapucaí

Alta do diesel torna insustentável
operação das empresas de ônibus

Prefeitura ainda 
não tem data 

para o fim do uso 
de máscaras

Lamsa inicia 
campanha 
educativa na 
Linha Amarela

A Federação das Empresas 
de Transportes de Passageiros 
do Estado do Rio de Janeiro 
(Fetranspor) informou que a 
alta acumulada de mais de 51% 
no preço do óleo diesel em 2021 
torna a operação das empre-
sas de ônibus insustentável, 
diante da maior crise econô-
mica enfrentada pelo transporte 
público fluminense. A Federa-
ção alega que o novo reajuste 
pressiona ainda mais o setor, 
que vive o seu esgotamento 

financeiro devido ao aumento 
dos custos de operação nos últi-
mos três anos, sem a compen-
sação tarifária adequada, com-
prometendo a prestação de um 
serviço essencial à população.

De acordo com a Fetrans-
por, com a crescente oscilação 
do preço do combustível, o óleo 
diesel passa a ser o principal 
item no custo de operação das 
empresas de ônibus, represen-
tando agora 31% do total. O 
percentual é superior aos gas-

tos realizados com salários dos 
rodoviários (25%) e encargos 
sociais (11%). Com a alta acu-
mulada, a Federação argumenta 
que o impacto direto no custo 
das empresas de transporte é 
extremamente elevado e deve 
ser repassado, de forma ime-
diata, para o cálculo da tarifa 
de transporte.

Para preservar o transporte 
público, a Fetranspor diz que é 
“imprescindível” que as autori-
dades públicas viabilizem uma 

tarifa social como forma de pre-
servar o transporte coletivo e 
garantir o acesso dos passagei-
ros ao sistema de ônibus, res-
ponsável por mais de 70% dos 
deslocamentos. A Federação 
ainda afirma que a alta do die-
sel neste patamar impossibilita 
a recuperação do setor de trans-
porte público, que registra pre-
juízo de mais de mais de R$2 
bilhões desde o início da pan-
demia de Covid-19, em março 
de 2020.

O
presidente da Liga 
Independente das 
Escolas de Samba 
do Rio de Janeiro 

(LIESA), Jorge Perlingero, aler-
tou que, caso haja a necessidade 
de redução de público no carna-
val, vai adiar os desfiles das es-
colas para junho de 2022.

“A exemplo do futebol que já 
abriu os estádios, mas com capa-
cidade reduzida, eu quero avisar 

a todos: carnaval não é assim! 
Não podemos reduzir o tama-
nho desse espetáculo, nem de 
público, porque aí não teremos 
dinheiro suficiente para bancar 
esse megaevento, e muito menos 
de componentes”, afirmou Per-
lingero.

A Prefeitura do Rio estima 
que, até o final de novembro, 
todas as principais restrições 
referentes à Covid sejam derru-

badas na cidade. Apesar disso, 
a decisão final sobre o carnaval 
de 2022 depende das taxas de 
transmissão da doença no final 
do ano.

“Acreditamos que, até o final 
do mês de novembro, possamos 
derrubar praticamente todas as 
principais restrições na cidade do 
Rio de Janeiro. Mas, se tivermos 
uma taxa de transmissão alta, por 
si só, já não dá para fazer carna-

val”, explicou o secretário muni-
cipal de saúde, Daniel Soranz, 
durante audiência pública, rea-
lizada pela Comissão Especial 
do Carnaval da Câmara Muni-
cipal, na manhã da última sexta-
-feira (1º).

Rita Fernandes, represen-
tante dos blocos Sebastiana, Zé 
pereira, e Cordão Bola Preta, 
alertou para as dificuldades de 
planejamento financeiro para 

os trabalhadores do carnaval de 
rua, devido à instabilidade das 
decisões.

“Os blocos de rua são total-
mente diferentes das escolas de 
samba. A maioria dos blocos de 
rua não têm patrocínio nenhum. 
Como vou pegar um dinheiro se 
não sei se vai acontecer a festa. 
Será que vai ter algum patro-
cinador que vai querer traba-
lhar comigo sem ter a certeza 

do evento?” questionou.
Participaram da audiência 

pública virtual representantes 
da comunidade científica, do 
carnaval de rua e de escolas de 
samba, além dos parlamentares. 
A Comissão Especial do Carna-
val da Câmara Municipal pre-
tende fazer novas reuniões antes 
do fim do ano para debater as 
condições sanitárias necessárias 
para realizar o carnaval 2022.

Tubulação rompe e alaga 
estacionamento de shopping

O rompimento de uma tubulação da Cedae causou 
alagamentos na madrugada da última sexta-feira no esta-
cionamento do Shopping Nova América e em parte da 
Linha Amarela, na altura do bairro Del Castilho, na Zona 
Norte do Rio. 

De acordo com o Centro de Operações (COR), a saída 

6 da Linha Amarela, no sentido Fundão, teve que ser inter-
ditada devido ao vazamento de água. A Lamsa, conces-
sionária responsável pela via, enviou equipes para auxi-
liar o trânsito no local. 

A Cedae foi acionada no local e informou que o vaza-
mento foi controlado ainda durante a madrugada. 

Ideia é contribuir para redução 
das paradas de veículos

Apesar dos avanços na fle-
xibilização e na redução dos 
índices da covid-19, a Secre-
taria Municipal de Saúde do 
Rio ainda não tem previsão de 
quando os cariocas poderão, 
enfim, se libertar do uso de más-
caras, obrigatória por decreto 
desde abril de 2020. O acessório 
é necessário para acessar locais 
fechados e abertos. A exceção é 
o grupo de eventos-teste auto-
rizados pela prefeitura - atual-
mente, são 12. Neles, os presen-
tes poderão ficar sem máscara, 
mas deverão fazer testes de RT-
-PCR e comprovar a vacinação.

“A gente entende que é 
cada vez mais difícil manter 
a população usando máscara. 
Não é simples. Vamos com-
pletar dois anos de pandemia. 
Mas nesse momento, nosso 
entendimento é que não se 
pode abolir o uso de máscara 
na cidade do Rio”, explicou o 
secretário municipal de Saúde, 
Daniel Soranz.

“Nos eventos-teste, onde 
a população está totalmente 
testada - o teste a vacina são 
garantias - é outro pano-
rama. Temos 65% da popu-
lação totalmente vacinada. 
Em novembro, com a popu-
lação totalmente vacinada, é 
um momento mais propício”, 
completou.

Os protocolos variam entre 
os 12 eventos-teste aprovados. 
Há festas para 5 mil pessoas 
onde o uso de máscaras não 
será necessário; em outras, ele 
será obrigatório. Na última 
semana, seis novos eventos 
foram autorizados pela Prefei-
tura. “A procura não foi muito 
grande. São 12 eventos-teste 
aprovados até o momento, 
com regras diferentes. O uso 
de máscara depende do proto-
colo que a própria instituição 
apresentou”, disse Soranz.

A Lamsa promove uma cam-
panha educativa para motoristas 
que trafegam pela Linha Ama-
rela. Batizada como ‘Passar na 
boa’, a ação tem como objetivo 
informar, conscientizar e mobi-
lizar os clientes quanto ao uso 
correto das pistas automáticas 
na praça do pedágio.

A ideia é contribuir para a 
redução das paradas de veícu-
los, diminuindo o risco de aci-
dentes e evitando multas. De 
acordo com a concessionária, 
atualmente, em média, mais de 
84 mil veículos são parados, por 
mês, nas pistas automáticas da 
via expressa. Entre os princi-
pais motivos estão falhas e blo-
queios nas tags e, até mesmo, a 
falta do dispositivo eletrônico.

A pista automática é exclu-
siva para veículos com tags váli-
das instaladas obrigatoriamente 
no para-brisa. A Lamsa reforça 
que para que a via continue com 
uma travessia mais rápida, é fun-
damental que os usuários este-
jam com a tag válida e só aces-
sem a pista expressa desta forma. 
Caso o dispositivo não esteja fun-
cionando, o pagamento da tarifa 
deverá ser realizado nas cabines 
manuais em dinheiro, por apro-
ximação com dispositivos com 
a tecnologia de NFC, e com car-
tões de débito e crédito.

A orientação da concessio-
nária para quem está com a tag 
bloqueada é que regularize a situ-
ação contratual junto à opera-
dora para poder transitar na pista 
automática. A empresa lembra 
que cada tag é vinculada a apenas 
uma placa e, na troca da placa do 
veículo para Mercosul, é neces-
sário contato com a operadora 
para regularização do disposi-
tivo. Quanto aos veículos isen-
tos, eles devem passar nas pistas 
manuais ou adquirir uma tag e 
cadastrá-la junto à Lamsa para 
vincular à isenção.

Declaração foi dada pelo 
secretário Daniel Soranz
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A 
Prefeitura de Re-
sende, por meio 
da Secretaria Mu-
nicipal de Saúde, 

aplicará a segunda dose da va-
cina contra o novo coronaví-
rus (Covid-19) na Tradicio-
nal Feira Livre do Parque das 
Águas, no bairro Jardim Jalis-
co, neste domingo, dia 3 de 
outubro, entre 9h e 13h. Esta 
etapa do Plano Municipal de 

Vacinação contra a Covid-19 é 
voltada para pessoas acima de 
18 anos de idade que recebe-
ram a primeira dose da Coro-
navac no dia 12 de setembro, 
na tenda da Saúde durante 
a feira livre. A ação também 
contará com aferição de pres-
são arterial.

Para receber a segunda 
dose, não precisa de agenda-
mento, basta comparecer ao 

local e apresentar documento 
de identidade com foto, CPF, 
comprovante de residência, 
cartão de vacinação recebido 
na primeira dose e cartão do 
SUS (opcional).

O prefeito de Resende, 
Diogo Balieiro Diniz, destaca 
que a ação diferenciada faz 
parte da campanha no muni-
cípio, buscando maior alcance 
do público vacinável.

“O objetivo desta etapa 
da campanha é oportunizar 
a aplicação da vacina antico-
vid para o maior público pos-
sível, visto que já tivemos 
experiências positivas com a 
oferta de doses contra a Covid 
e a Gripe Influenza na feira 
livre. A tradicional feira é um 
espaço amplo, seguro, bem 
organizado e de livre circu-
lação, com grande variedade 

de hortifruti e outros produ-
tos que atraem vários públi-
cos. A intenção é aumentar 
cada vez mais a cobertura vaci-
nal contra a Covid no municí-
pio, bem como acontece nas 
etapas de horário estendido, 
geralmente, às quartas-feiras 
à noite. Conforme a chegada 
de novas doses, entregues pelo 
Ministério da Saúde, vamos 
ampliando a campanha”, frisa.

O governo do estado do Rio 
assinou um Acordo de Coope-
ração Técnica com a prefeitura 
de Cabo Frio, na Região dos 
Lagos, na quarta-feira (29), 
com objetivo de unificar esfor-
ços para consolidar o Cabo 
Frio Airport como um ativo 
fundamental de infraestrutura. 

Inaugurado em 1997, o 
Cabo Frio Airport foi ampliado 
em 2001 e atualmente tem a 
segunda maior pista do estado. 
O local recebe voos comerciais 
de passageiros e de carga, além 
de voos particulares e voos de 
helicópteros para as platafor-
mas de petróleo, sendo o pri-
meiro aeroporto público com 
gestão privada no Brasil.

O local conta ainda com 
localização estratégica não só 
para a atividade turística na 
região, já que está no entorno 
de diversas praias, mas tam-

bém para o desembarque de 
insumos e implementos para a 
indústria de óleo e gás, muito 
forte na região.

A cerimônia foi realizada 
no aeroporto da cidade e 
contou com a participação 
do secretário de Estado de 
Desenvolvimento Econômico, 

Energia e Relações Internacio-
nais, Vinicius Farah; o pre-
feito de Cabo Frio, José Boni-
fácio; e diretor geral e presi-
dente do Cabo Frio Airport, 
Rodrigo Abreu.

O convênio tem como obje-
tivo unificar esforços entre o 
governo estadual e o Aero-

porto de Cabo Frio para con-
solidar o empreendimento na 
cadeia logística de comércio 
exterior, armazenagem e dis-
tribuição de cargas, além de 
movimentação de passageiros. 
A iniciativa tenta reafirmar e 
qualificar o estado do Rio no 
cenário logístico brasileiro.

Mesquita 
terá ação 
social na 
Coreia  
neste 
sábado

Neste sábado, dia 2 de 
outubro, o “Mesquita em 
Ação” estará na Coreia, no 
Campo do Potyguar, próximo 
à Clínica da Família Dr. Jorge 
Campos. As atividades come-
çarão às 9h da manhã e serão 
uma espécie de antecipação 
da comemoração pelo Dia das 
Crianças, celebrado no pró-
ximo dia 12. Entre os serviços 
oferecidos no dia estarão aten-
dimento social, atendimento 
do Programa Bolsa Família e 
para o Cadastro Único, Vale 
Social, isenção para documen-
tos, emissão de Carteira de Tra-
balho Digital e atendimentos 
da Fundação Leão XIII.

Além disso, quem compa-
recer na ação ainda poderá ter 
acesso à barbearia e corte de 
cabelo, maquiagem, design de 
sobrancelhas, atividades fun-
cionais e aos atendimentos 
da equipe de Vigilância Epi-
demiológica de Mesquita. Já 
as crianças poderão se diver-
tir com recreação e pintura 
infantil, parquinho e musica-
lidade juvenil.

“Assim como nas outras 
ações, teremos a participa-
ção da Secretaria Municipal 
de Educação (SEMED) com 
inscrição do EJA e o Mes-
quita + 1. A equipe da Clí-
nica da Família Dr. Jorge Cam-
pos também estará presente, 
oferecendo aferição de pres-
são, verificação de glicemia 
e vacinação contra a gripe”, 
adianta a subsecretária muni-
cipal de Assistência Social, 
Erika Rangel.

O “Mesquita em Ação” 
tem como objetivo realizar a 
integração entre o governo e a 
população a partir de serviços 
e atividades sociais. Assim, 
a Assistência Social alcança 
pessoas em situação de vulne-
rabilidade e com dificuldade 
para acessar os equipamen-
tos de saúde.

Após o Dia D da vacinação 
antirrábica, no último sábado 
(25/09), quando mais de 82 mil 
cães e gatos da cidade foram imu-
nizados, a proteção aos animais 
entra em uma nova fase. A partir 
da próxima segunda-feira (04/10), 

canis legalizados e protetores de 
animais poderão agendar a vaci-
nação de seus pets em seus pró-
prios abrigos. 

A marcação já está sendo feita 
pela Superintendência de Vigilân-
cia Ambiental em Saúde (SUVAM) 

e os interessados devem entrar em 
contato pelo número 2668-2300. A 
imunização será feita ao longo de 
oito semanas de forma itinerante 
pela cidade. 

A vacina antirrábica deve ser 
administrada anualmente. Ela é 

a principal forma de prevenção 
e controle da raiva. Essa doença 
é infecciosa, transmitida por um 
vírus, que afeta todos os mamífe-
ros com de 100%. O contágio no 
ser humano pela raiva acontece 
pela mordida de cão ou gato.

Prefeitura de Resende aplica segunda 
dose da vacina contra a Covid-19  

na Feira Livre do Parque das Águas

Imunização é 
voltada para 
as pessoas 
acima de 
18 anos que 
receberam a 
primeira dose 
da Coronavac 
no dia 12 de 
setembro, 
na tenda 
da Saúde

Nova Iguaçu está agendando vacinação 
antirrábica para canis e protetores de animais

Cabo Frio assina Acordo de Cooperação Técnica 
para impulsionar operações no Aeroporto

Proposta 
prevê atração 
de empresas 
e geração de 
emprego e 
renda para 
região
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A 4ª etapa do Ranking de Escolas 
da Federação Equestre do Estado do 
Rio de Janeiro (FEERJ), aconteceu no 
último domingo (26), no Búzios Coun-
try Club, antiga Hípica de Búzios.

O total de 12 atletas estiveram repre-
sentando o município através do Búzios 
Country Club. De acordo com a orga-
nização, o evento contou com a parti-
cipação de 110 cavalheiros e amazo-

nas, que saltaram categorias de 40 cm 
até um metro.

De acordo com o secretário de Lazer 
e do Esportes, Gugu Braga, o evento é 
um marco para Búzios, pois consagra 
o retorno da cidade ao Circuito Esta-
dual de Hipismo.

A criação do percurso é assinada 
pela consagrada armadora Lúcia Ale-
gria Simões.

CIDADESRIO DE JANEIRO, SEXTA-FEIRA, 1º DE OUTUBRO DE 2021

Essa pista vai 
incentivar não 
só a prática 
de Velocross, 
mas também, 
o turismo, a 
economia 
local e o 
desenvolvimento 
dos esportes 
da cidade.”

LUIZ CLÁUDIO RIBEIRO,
SECRETÁRIO DE GOVERNO

De acordo com o secretário de 
Lazer e do Esportes, Gugu Braga, 
o evento é um marco para Búzios, 
pois consagra o retorno da cidade 
ao Circuito Estadual de Hipismo.

Mangaratiba vai ganhar 
pista de Veloterra

A 
Prefeitura de Man-
garatiba iniciou 
na última quinta-
-feira (30) a insta-

lação de uma pista de veloterra 
na área da Expo Mangaratiba. 
O espaço será destinado a rea-
lização de campeonatos e cir-
cuitos de motos e tem como 
objetivo não só atender os mu-
nícipes que já praticam a mo-
dalidade, mas também, fo-
mentar o turismo esportivo 
na cidade e região.

A iniciativa é das Secreta-
rias de Governo; Educação, 
Esporte e Lazer, e de Servi-
ços Públicos. A previsão é que 
a construção da pista esteja 
pronta em até 15 dias.

O Secretário de Governo, 
Luiz Cláudio Ribeiro, visitou 
o espaço e explicou os bene-

fícios da pista para a cidade.
“Atendendo a uma 

demanda apresentada pela 
Secretaria de Educação, 
Esporte e Lazer, e seguindo as 
orientações do Prefeito Alan 
Bombeiro, estamos dando 
todo respaldo para que o pro-
jeto da pista de Veloterra seja 
colocado em prática o mais 
breve possível. Essa pista vai 

incentivar não só a prática 
de Velocross, mas também, o 
turismo, a economia local e o 
desenvolvimento dos esportes 
da cidade”, pontuou o Secre-
tário.

Também acompanharam o 
início da construção da pista 
a Secretária de Educação, 
Esporte e Lazer, Brena Maia, 
o Subsecretário de Serviços 

Públicos, Júnior Laurentino, 
e o Secretário de Obras, Már-
cio Gomes, além do vereador 
Rômulo Carcará.

SOBRE O VELOTERRA
O Veloterra ou Velocross 

é uma modalidade esportiva 
que faz parte dos esportes 
radicais a motor.  Disputado 
por motocicletas de diferen-

tes categorias, os circuitos de 
Velocross contam com pistas 
de terra, cheias de curvas dese-
nhadas, o que acirra as com-
petições. Diferente do Moto-
cross, o Veloterra dispensa os 
saltos, mas, em contrapartida, 
as velocidades do percurso são 
bem maiores, podendo chegar 
a até 90 km/h.

INCENTIVO AO ESPORTE

O espaço será destinado a 
realização de campeonatos 
e circuitos de motos

Os moradores e visitantes 
de São Pedro da Aldeia terão 
mais uma atração para acom-
panhar no início do próximo 
ano. O prefeito, Fábio do Pas-
tel, recebeu representantes 
do eMuseu do Esporte que 
leva cultura em formato ino-
vador e interativo aos muni-
cípios. A previsão é que a car-
reta estacione na cidade em 
março de 2022.

O veículo, que tem  14 
metros de comprimento, tem o 
objetivo de levar a cultura do 
esporte às cidades. O museu 
itinerante do esporte irá pas-
sar por nove municípios do 
estado do Rio de Janeiro, 
ficando por cerca de 12 dias 
em cada um. O projeto tam-
bém possui cunho social, vol-
tado à educação e incentivo às 
práticas esportivas. A inicia-
tiva manterá todas as medi-
das de prevenção à Covid-19 
e terá acessibilidade. 

Para o secretário adjunto 
de Esportes e Lazer, Ricardo 
Ramos Gaspar, a vinda do 
equipamento será mais um 
incentivo para as atividades 
esportivas na cidade. “Esta-
mos planejando unir a vinda 
do museu itinerante ao Fest 
Verão do próximo ano que 
terá muitas outras novida-
des. Nosso objetivo é fomen-
tar cada vez mais o esporte 
em São Pedro da Aldeia. Rece-
ber ações que ligam o esporte 
à cultura são essenciais para 

promover as práticas à popu-
lação. São atividades que esti-
mulam o bem-estar dos mora-
dores”, relatou o secretário.

Segundo a idealizadora do 
eMuseu do Esporte, Bianca 
Gama, os visitantes fazem 
um tour  virtual pela memó-
ria esportiva, e cada município 
visitado pelo projeto, cria o seu 
acervo para ser visto depois. “A 
gente existe para preservar a 
história do esporte”, declarou. 
O projeto conta com o patrocí-
nio da Enel Distribuição Rio, 
em conjunto com a Secretaria 
de Estado de Esporte, Lazer e 
Juventude do Rio de Janeiro, 
por meio da Lei de Incentivo 
do Governo Estadual.

Com o objetivo de engajar 
diferentes segmentos locais, o 
encontro contou com a pre-
sença do secretariado munici-
pal e abordou a logística para a 
vinda do projeto à cidade. Esti-
veram presentes representan-
tes das secretarias de Espor-
tes e Lazer, Cultura, Segu-
rança e Ordem Pública, Edu-
cação, Controladoria-Geral e 
de Governo. 

4ª etapa do Ranking de Escolas  
da Federação Equestre do  
Estado acontece em Búzios

Evento contou 
com 12 atletas 
representando 
o município

Fotos: Reprodução

São Pedro da 
Aldeia receberá 

eMuseu do 
Esporte

Carreta itinerante 
está prevista para 
chegar à cidade em 
março de 2022.
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Morador do Morro do Urubu 
morre durante confronto 
entre policiais e bandidos

O
morador morto du-
rante operação da 
Polícia Militar na 
manhã da última 

sexta-feira (1º) no Morro do 
Urubu foi identificado como 
Bruno Leonardo Vidal de Al-
meida, de 39 anos. Segundo 
familiares e amigos, ele  saía 
para o trabalho, em um posto 
de gasolina, quando foi balea-
do e não resistiu. Outras duas 
pessoas ficaram feridas na ação, 
entre elas, um policial militar 
que foi baleado no pé. 

Leonardo Cunha, um amigo 
de Bruno disse que conseguiu 
a vaga para ele trabalhar como 
frentista há cerca de dois meses 

e que ele sempre chegava cedo, 
mas que na manhã de hoje, a 
equipe estranhou o atraso. 
Ainda segundo o amigo, Bruno 
ficou desempregado durante a 
pandemia e já trabalhou como 
motorista de aplicativo antes de 
conseguir um emprego no posto.

“A gente já se conhecia há 
mais de dez anos, ele estava se 
dando muito bem aqui. Infeliz-
mente é mais um pai de família 
que vai buscar o sustento e não 
volta para casa [...] Parece que a 
ficha ainda não caiu”, desabafou 
em entrevista ao Bom Dia Rio.

O irmão de Bruno, Valter 
Luiz Vidal, disse que a famí-
lia agora quer saber de onde 

partiu o tiro que matou o fren-
tista. Ele deixa três filhos. “Era 
um cara muito alegre, respon-
sável. Os filhos apaixonados 
por ele. Isso tem que ser apu-
rado, ele estava saindo pra tra-
balhar. Sempre foi correr atrás 
do sonho dele e infelizmente 
a gente não quer só punir um 
ou outro não, agora quem foi o 
culpado tem que ser punido”, 
disse emocionado.

O tenente-coronel Ivan 
Blaz, porta-voz da PM, afir-
mou que o morador foi bale-
ado no momento em que uma 
viatura da Polícia Militar foi ata-
cada. O veículo estava baseado 
no condomínio dos Correios, 

localizado em uma rua que dá 
acesso ao morro. Os crimino-
sos tentaram fugir pelo condo-
mínio e atiraram contra os poli-
ciais da viatura. Os disparos que 
mataram o morador teriam par-
tido dos criminosos, segundo a 
corporação.

Os tiroteios cessaram por 
volta das 7h e os policiais apre-
enderam uma pistola que estava 
em posse do suspeito baleado.

A ocupação no Morro do 
Urubu prossegue até o pró-
ximo dia 4 e tem como objetivo, 
segundo a PM, “impedir que 
criminosos roubem veículos 
nos bairros vizinhos, número 
que vem subindo”.

Preso PM 
acusado de 

matar homem 
que separava 
briga de casal

Policiais flagram crime ambiental em Itaboraí

 Receptador vai 
em cana em 

flagrante na Ilha 
do Governador

O policial militar suspeito 
de matar um homem em um 
bar, em Campo Grande, na 
Zona Oeste do Rio, no dia 
12 de setembro deste ano foi 
preso na última quinta-feira 
(30). O agente era lotado na 
Unidade de Polícia Pacifi-
cadora (UPP) Andaraí. Ele 
foi conduzido à Delegacia 
de Homicídios da Capital e 
depois à Unidade Prisional 
da Polícia Militar, em Niterói.

Tarado coloca 
genitália pra fora 
no trem e acaba 
na delegacia
Passageiros do ramal Japeri 

expulsaram um homem que 
teria assediado uma mulher 
dentro do trem, por volta de 
8h30 da última sexta-feira (01). 
O caso aconteceu no trecho 
entre Engenho de Dentro e 
Maracanã. Segundo relatos, 
ele estaria no interior do vagão 
com a genitália para fora e ao 
ser questionado, o homem disse 
que estava com a genitália para 
fora desde que saiu de casa.

Em um vídeo que circula 
nas redes sociais, uma mulher 
filma o homem dentro do vagão 
e manda ele mostrar o rosto. 
Nas imagens, alguns passagei-
ros começam a agredi-lo dentro 
do vagão e outros tentam fazer 
uma barreira para que ele não 
seja espancado.

A Polícia Militar informou 
que equipes do Grupamento 
de Polícia Ferroviária (GPFer) 
e policiais em serviço pelo Pro-
grama Estadual de Integração 
de Segurança (Proeis) foram 
acionados na estação do Mara-
canã, acusando um homem de 
ter assediado uma mulher den-
tro da composição. O suspeito, 
a vítima e testemunhas foram 
conduzidos à 19ª DP (Tijuca) 
para esclarecimento dos fatos.

Pelo menos 50 mil metros 
de área degradada foram loca-
lizados em Itaboraí, na Região 
Metropolitana, após policiais 
militares da 6ª UPAm terem 
ido verificar informações sobre 
crimes ambientais encaminha-
das pelo programa Linha Verde 
(0300 253 1177) do Disque 
Denúncia.

Os agentes lotados na Uni-
dade de Policiamento Ambien-
tal do Parque Estadual da Serra 
da Tiririca, de posse das infor-

mações, procederam à loca-
lidade conhecida como Agro 
Brasil e na Rua Trinta e Três 
constataram a movimentação 
do solo e supressão de vege-
tação, além da existência de 
duas máquinas retroescava-
deiras que estavam em ativi-
dade. Um homem que estava 
dentro de uma das máquinas 
foi questionado acerca das 
licenças ambientais pertinen-
tes para a realização daquelas 
atividades, mas informou não 

possuir nenhuma documenta-
ção. Diante das informações, 
os agentes se deslocaram até 
à 71ª DP, onde após perícia, a 
ocorrência foi registrada com 
base no artigo 60 da lei de cri-
mes ambientais.

O Linha Verde reforça a soli-
citação para que a população 
continue denunciando crimes 
ambientais em todo o Estado 
do Rio através dos telefones 
0300 253 1177 (custo de liga-
ção local) e (21) 2253 1177, 

além do APP “Disque Denún-
cia RJ” disponível para celu-
lares. Por essa modalidade, o 
denunciante pode enviar fotos e 
vídeos, com a garantia do ano-
nimato. É possível denunciar 
também através da página do 
Linha Verde no facebook, www.
facebook.com/linhaverdedd 
ou ainda pelo site do Disque 
Denúncia (www.disquedenun-
cia.org.br). Lembrando que em 
todos os canais, o anonimato é 
garantido ao denunciante.

Um homem foi preso em 
flagrante, por receptação na 
Ilha do Governador, na Zona 
Norte do Rio. Fios e cabos de 
uma concessionária de tele-
fone foram apreendidos pelos 
agentes da Polícia Civil. A 
identidade dele não foi divul-
gada. 

De acordo com as inves-
tigações da 37ª DP (Ilha 
do Governador), o material 
encontrado no local foi fur-
tado. Quando chegaram ao 
galpão do suspeito, na comu-
nidade do Barbante, os poli-
ciais questionaram a proce-
dência do material e o homem 
não soube explicar. Ele foi 
encaminhado para o sistema 
prisional, onde ficará à dispo-
sição da Justiça. 

O caso aconteceu 
por volta das 5h, na 
Estrada Guandu do 
Sapê, em frente a um 
bar movimentado 
da região. 

Outras duas pessoas ficaram feridas na ação, entre elas, um policial militar que foi baleado no pé

Homem que conduzia retroescavadeira não apresentou licença

Jonatha Rozena foi morto a tiros

Capturado 
homem 

condenado 
por estuprar 
as duas filhas

Um homem que estava fora-
gido da Justiça há seis anos foi 
preso, condenado por estuprar 
as suas duas filhas, na época 
com 9 e 11 anos. Após um tra-
balho de inteligência e monito-
ramento da Delegacia de Polícia 
Interestadual - Divisão deCap-
turas (Polinter), os agentes con-
seguiram localizar o criminoso.

O crime foi descoberto em 
2015, quando a irmã mais velha, 
de 15 anos, que não foi vítima 
dos abusos, presenciou um dos 
atos e relatou para sua mãe. As 
investigações começaram e ficou 
provado que o homem praticou 
sexo oral e outros atos sexuais 
contra as próprias filhas, e que 
os atos já aconteciam há algum 
tempo.

O criminoso ficou foragido 
desde então e já estava levando 
uma vida normal. Ele foi preso 
no seu local de trabalho, sem ofe-
recer resistência. Ele será enca-
minhado à Secretaria de Admi-
nistração Penitenciária, onde 
cumprirá pena. Ele foi conde-
nado duas vezes pelo crime de 
estupro de vulnerável.

Agentes da Polinter 
prenderam o criminoso

O caso aconteceu por volta 
das 5h, na Estrada Guandu do 
Sapê, em frente a um bar movi-
mentado da região. Segundo 
relatos, a vítima, identificada 
como Jonatha Rozena, foi 
morto a tiros depois de sepa-
rar a briga de um casal. O 
marido, que era PM, foi em 
casa, pegou uma arma e ati-
rou contra o rapaz que mor-
reu no local.

Segundo a corporação, 
um Inquérito Policial Mili-
tar (IPM) foi aberto e a PM 
colabora com os demais trâ-
mites investigativos relacio-
nados ao fato.
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Empresários paulistas estariam por 
trás de cocaína escondida em mangas

D
ois empresários 
paulistas são sus-
peitos de serem os 
responsáveis por 

importar cloridrato de cocaí-
na — o princípio ativo da co-
caína — das Forças Armadas 
Revolucionárias (FARC) em ca-
minhões de açúcar para o Rio 
de Janeiro para em seguida ex-
portar para países da Europa e 
da Ásia. Adriano Genésio dos 
Santos, de 39 anos, e Vander-
son Peres José, de 37, foram 
presos na última quinta-feira, 
após onze meses de investiga-
ção da Polícia Civil e Polícia 
Federal, em um porto de Ita-
guaí, na Região Metropolitana 
do Rio. No local os agentes en-
contraram 700 quilos do mate-
rial que estava sendo prepara-
do e seria colocado em caixas 
de mangas. Também foi preso 
Matheus Henrique dos San-
tos, de 29 anos.

No local foram apreendidos 
294 caixas e 3500 mangas no 

seu interior. Mais da metade da 
carga já havia sido embalada. 
Cerca de 100 quilos do pro-
duto estava em fase de pre-
paração. A Civil não sabe 
precisar há quanto tempo 
os empresários trazem 
o material para o Rio. 
Os investigadores iden-
tificaram que a empresa 
funcionava com logística 
de exportação. Segundo os 
investigadores, o quilo da 
cocaína é vendido por 30 mil 
euros, o que significaria um 
prejuízo de cerca de R$ 100 
milhões aos criminosos. 

“ Ozon (empresa de logís-
tica) funciona pelo menos 
desde 2019. Ela funciona de 
maneira lícita, mas eles deslum-
braram a facilidade de entregar 
essa carga. Isso faz a vida do 
empresário.” , disse Vinicius 
Domingos, titular da Delega-
cia Repressão ao Furto de Car-
gas (DRF).

Os investigadores garan-

Operação Égide 
no começa neste 

sábado nas 
rodovias federais 
do Rio de Janeiro

Agentes do São Gonçalo Presente 
apreendem cheirinho da loló

Caso Henry: 
audiência para 

ouvir testemunhas 
será na próxima 
quarta-feira

A Polícia Rodoviária Federal 
(PRF) inicia neste sábado (2) 
a Operação Égide, com o obje-
tivo de reforçar as ações de poli-
ciamento no combate ao con-
trabando, descaminho, tráfico 
de drogas e armas, roubo de 
carga, de veículos e de coletivo 
de passageiros. As ações ocor-
rerão nas rodovias federais da 
Região Metropolitana do Rio e 
nas divisas do estado.

Esta será a segunda Ope-
ração Égide da PRF no Rio. O 
intuito, segundo a corporação, 
é garantir a segurança e a livre 
circulação das pessoas, bens e 
serviços nas rodovias federais.

A Operação Égide também 
terá apoio aéreo, através do 
helicóptero da instituição. Os 
agentes estarão posicionados em 
pontos estratégicos, atuando nas 
rotas de circulação da criminali-
dade e trazendo segurança, não 
só para as rodovias, mas tam-
bém dentro das cidades.

Os policiais do sistema 
de segurança pública  ‘São 
Gonçalo Presente’ apreen-
deram 48 fracos do entor-
pecente liquido conhecido 
popularmente como ‘cheiri-
nho da loló’, na última quinta-
-feira (30), na Rua Cardeal 

Belarmino, em Vista Alegre, 
São Gonçalo. Os integrantes 
da equipe, receberam uma 
denúncia e ao chegarem ao 
local, tiveram a atenção vol-
tada para um homem não 
identificado, em atitude sus-
peita, que ao perceber a apro-

ximação policial empreendeu 
fuga.

De imediato a guarnição 
fez uma busca no local, sendo 
encontrado a sacola plás-
tica de cor preta, contendo 
48 (quarenta e oito) frascos 
de lança-perfume, contendo 

líquido assemelhado ao entor-
pecente “cheirinho da loló’. 
Diante dos fatos, guarni-
ção procedeu para à 74º DP 
(Alcântara), onde, após, apre-
ciação da autoridade policial, 
determinou a devida apreen-
são do material. 

Será realizada, na próxima 
quarta-feira, dia 6, às 9h30, a 
primeira audiência para ouvir 
as testemunhas de acusação 
do processo sobre a morte do 
menino Henry Borel. A juíza 
Elizabeth Machado Louro, da 
2ª Vara Criminal da Capital, 
determinou que, em virtude 
da quantidade, as testemu-
nhas de defesa arroladas na 
denúncia sejam ouvidas em 
outra data, após o encerra-
mento da prova de acusação. 

Filho da professora Moni-
que Medeiros e enteado do 
ex-vereador Jairo Souza dos 
Santos Júnior (o Dr.  Jairi-
nho), o menino de quatro 
anos de idade morreu no dia 
8 de março e, de acordo com 
a denúncia, foi vítima de tor-
turas realizadas por Dr. Jai-
rinho, no apartamento em 
que residiam, na Barra da 
Tijuca, Zona Oeste do Rio. 
O casal está preso desde abril 
deste ano. 

Cléber Mendes/Divulgação
Os 700 kg da droga estavam em porto de Itaguaí

tem que 
a droga era 
trazida pela antiga rota 
da Família do Norte (FDN). 
O caminho consiste em pas-
sar pela Amazônia e estados 
do Centro-Oeste até chegar ao 
Rio de Janeiro.

Segundo o delegado Fabrí-
cio Costa, assistente da DRF, 
a droga era preparada em Ita-
guaí, na Região Metropolitana 

do Rio.
“ E s s a 

droga vinha da Bolívia, 
por terra, e chegava em um 
depósito em Itaguaí. Nesse 
porto ela era preparada para a 
exportação. Encontramos dois 
contêineres com grande quanti-
dade de manga. Ela era cortada 
e retiravam o caroço. Com bexi-
gas, eles enxertavam a droga. 
A droga vinha em fardos de 

açúcar escondida. Encontra-
mos sete sacos de cocaína.”

Os agentes chegaram 
aos empresários após 
uma investigação de 
roubo de cargas contra 
a maior facção crimi-
nosa do estado. A Polí-
cia Federal irá assumir a 

investigação por se tratar 
de tráfico internacional de 

drogas.
Os investigadores desco-

briram que a quadrilha, antes 
de migrar para o Rio, atuava 
no Porto de Santos, no estado 
de São Paulo.

“Eles estavam atuando lá 
em São Paulo. Mas viram a 
facilidade do Rio porque pas-
saram a atuar em parceria com 
funcionários terceirizados. Eles 
vislumbraram essa facilidade. 
Então, passaram a ter expertise 
em enviar grandes carregamen-
tos de drogas para a Europa e 
para a Ásia. Em Hong Kong, 

região administrativa da China, 
o valor da carga chegava a R$ 
500 milhões. Já na Bélgica e na 
Antuérpia, o valor da carga che-
gava a R$ 200 milhões.” disse 
Domingues, que continua.

“A apreensão com a prisão 
dos sócios desarticula a maior 
quadrilha da América do Sul. 
Mas alguns detalhes (ainda) é 
preciso saber. Como esse mate-
rial entrou no Brasil, isso vai 
ficar com a PF.”

Segundo os investigadores, 
os traficantes escolheram as 
mangas para dificultar a fisca-
lização nos portos.

“Uma das cargas que têm 
dificuldade de fiscalizar são as 
refrigeradas e a carga de manga 
tem especificidade. Quando 
passa pelo scanner, a fruta tem 
densidade e eles enxertavam 
no lugar do caroço para não 
ser percebido. Provavelmente, 
a carga passaria.” , completa 
Domingues.

Material foi encontrado no bairro Vista Alegre
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HORÓSCOPO

Dia pautado por esforços e sem descanso. Existe cooperação 
com as pessoas. Trabalhe sua criatividade, sua capacidade de 
liderança e seja mais inventivo. Hoje, o dia favorece o contato 
com as crianças. Se você tem filhos, é importante estar com 
eles. Para quem está solteiro, aproveite para sair e se divertir.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Dia pautado pelas relações com as pessoas do ciclo familiar. 
Você está preocupado com alguém da família, mas se conseguir 
estar com eles, melhor o seu dia será. O céu traz conquista, 
satisfação e conforto. Você está com preguiça para fazer as 
coisas. Caso consiga se esforçar, conseguirá ter realizações.

TOURO
21 abr a 20 mai

Dia de trabalho para colocar as coisas em prática. Ainda que tenhamos 
um trígono de ar, Lilith e o Nodo Norte, que está em Gêmeos, além 
da a Lua Minguante em Leão, não favorecem um descanso. Tome 
cuidado com o perfeccionismo. Se não relaxar, não será bom. A Lua 
Minguante pede capacidade para dialogar. Escute mais e fale menos. 

GÊMEOS
21 mai 20 jun

Dia pautado por distração e desordem. Tenha atenção com 
conflitos mentais e pensamentos negativos, que trazem ações 
contraditórias, fazendo com que você se sabote. Tome cuidado 
com paranoias, ilusões, estado de alienação e de acreditar em 
qualquer coisa. Não se deixe influenciar negativamente.

LEÃO 
23 jul a 22 ago

Dia de emoções intensas e caóticas, no qual tudo pode acontecer. 
Você pode estar feliz ou triste, mas tome cuidado com os extremos. 
É importante manter o equilíbrio e viver as coisas de forma intensa, 
mas sem pensar no passado e no futuro. Aproveite e viva como 
se não houvesse amanhã, porém mantenha o autocontrole.

VIRGEM
23 ago a 22 set

O dia traz muita ação e decisão, até porque Marte e Sol estão em 
Libra. Você precisa ter uma postura de firmeza para realizar o que 
planejou, o que tem em mente para este dia. Os amigos estão em 
destaque. Você pode ter convites, encontros e ser muito positivo. 
Aconselhe e ouça as pessoas que estão à sua volta.

LIBRA
23 set a 22 out

O dia traz realizações, coragem e a necessidade de ter 
foco. Há experiências gratificantes, mas abandone o medo 
de viver o novo. Aparecem oportunidades que valerão a 
pena, mas solte as amarras do medo, caso contrário não 
viverá uma experiência gratificante.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

O dia favorece as aventuras e é bom para estudar. Tem um aspecto 
de crescimento, então entregue-se a ele. Não teime com situações 
que não trazem crescimento. Faça o que for mais fácil, porque aí as 
suas ações serão assertivas e o seu dia será mais feliz e próspero, seja 
em conjunto com as outras pessoas ou até sozinho.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

Dia muito pautado pela busca por prazeres, satisfação e diversão. 
Você pode fazer comemorações que vão te fazer bem, mas tome 
cuidado com os excessos. Evite gastos desnecessários no dia de 
hoje, porque eles também precisam de atenção. Existe uma grande 
necessidade de realizar aquilo que deseja.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

O dia é de desapego, mas ao mesmo tempo de coragem para 
encarar aquilo que precisa ser feito. Pode ser que você tenha algum 
trabalho extra ou que não possa fazer exatamente aquilo que 
imaginou, mas que precisa resolver. Foque no que é necessário, 
corrija os excessos, assuma o controle das suas ações .

CAPRICÔRNIO
22 dez a 20 jan

Hoje, os relacionamentos estão em destaque e você não 
passará o seu dia sozinho, ainda que possa ter adotado uma 
postura de aprendiz, ouvindo os conselhos dos outros. É 
importante que você se mantenha aberto. Suas emoções estão 
mais intensas. Tome cuidado com discussões acaloradas.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

O dia traz uma energia intensa e pesada. Tome cuidado com o 
desânimo. Você está cansado e pode não conseguir realizar o 
que planejou, cancelando compromissos. Vale a pena respeitar o 
seu momento e a sua saúde. Para quem está animado, é um dia 
equilibrado, com alguns momentos agitados e outros mais calmos.

PEIXES
19 fev a 20 mar

CAMAROTE RIO PRAIA INICIA 
VENDA DE INGRESSOS 
PARA O CARNAVAL 2022 CLEO 

ROUBA A 
CENA EM 
LUA DE 
MEL NAS 
MALDIVAS

dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES MUNDO DOS 

FAMOSOS
Fotos: Divulgação

EX-MARIDO APARECE COM A 
POLÍCIA PARA RETIRAR ANDRESSA 
URACH DE PROSTÍBULO

Ex-marido de Andressa Urach, o empresário Thiago 
Lopes apareceu na madrugada desta sexta-feira 
(1) ao lado da polícia para retirar a mulher de uma 
boate em que ela se apresentaria em Porto Alegre.

“Atenção, prostíbulo vagabundo Gruta Azul. Vai ser 
assim agora”, avisou ele ao aparecer no local.

De dentro do estabelecimento, a modelo mostrou 
as viaturas estacionadas do lado de fora.

Certamente um dos espaços mais desejados e 
concorridos da Marquês de Sapucaí, o Camarote 
Rio Praia promoverá, em 2022, o seu 4º ano de 
Carnaval. Entre 25 e 28 de fevereiro, e também no 
dia 05 de março, Israel & Rodolffo, Belo, Matheus 

Fernandes, Diogo Nogueira e Mumuzinho subi-
rão ao palco do local.

Situado em um dos pontos mais nobres 
da Avenida, nos setores 8 e 10, 
onde fica o segundo recuo da 

bateria, o camarote ainda con-
tará com o DJ Dieguez e muitos 

outros nomes se apresentando diariamente para 
cariocas e turistas. Além das atrações musicais, 
quem optar pelo Rio Praia terá direito também a 
open bar e gastronomia de alto padrão, que inclui 
buffet de comida japonesa do restaurante Benkei, 
entre outras opções.

Outro ponto importante a se mencionar é que 
o espaço terá diversos ambientes, com capacidade 
para receber até 1.200 pessoas por noite. Destaque 
para os lounges panorâmicos com a melhor vista 
dos desfiles, além de bares em todos os níveis. A 
ampla frisa garante aos foliões o sentimento de 
fazer parte do maior espetáculo da terra. Entre 
uma escola e outra, os shows com grandes nomes 
da música brasileira.

Um dos 
principais 
camarotes da 
Marquês de 
Sapucaí, o 
Rio Praia terá 
atrações como 
Belo, Diogo 
Nogueira e 
Mumuzinho

ATRAÇÕES

25/02
 ISRAEL E RODOLFFO

26/02
BELO

27/02
 MATHEUS FERNANDES

28/02
DIOGO NOGUEIRA

05/03
MUMUZINHO

A moda praia 
de Cleo durante 
a lua de mel 
nas Maldivas 
foi repleta 
de biquínis e 
maiôs cheios de 
personalidade. 
A artista é fã de 
modelos com 
cintura alta e 
repletos  
de cores. 
Tendência para 
a temporada 
de Primavera 
Verão, o modelo 
plissado também 
marcou presença 
na mala de 
viagem da 
cantora e atriz.
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Belo faz 
releitura  

de sucesso 
dos anos 90,  

e lança 
“Sonho Por 
Sonho”

Ícone e uma das mais belas 
vozes da música brasileira há 
quase de 30 anos, Belo lançou 
nesta sexta-feira (01), uma 
versão de “Sonho Por Sonho”, 
sucesso na voz de Leandro e 
Leonardo.

Autoria de José Augusto, 
a música foi regravada pelo 
cantor das multidões em show 
realizado no Espaço das Amé-
ricas, São Paulo, que brilhan-
temente deu voz e balanço à 
canção, transformando em um 
delicioso pagode romântico.

Sobre a escolha da música, 
Belo conta que sempre teve 
muita vontade de gravar algo 
de Zé Augusto, artista que ele 
sempre foi fã.

“Eu sou muito fã do Zé 
Augusto, ele é referência para 
mim na música romântica. Já 
faço algumas canções dele no 
Belo In Concert, que é outra 
pegada dos shows de estrada. 
Então, regravar esse sucesso 
que já esteve na voz de Lean-
dro e Leonardo, foi um prazer 
e a realização de um desejo 
antigo”, declara Belo.

Além do lançamento de 
“Sonho Por Sonho”, Belo está 
preparando uma surpresa para 
os fãs ainda para esse ano. A 
gravação de um novo DVD 
vem por aí!

RIO DE JANEIRO, SÁBADO, 2, 3 E 4 DE OUTUBRO DE 2021 CULTURA

dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES

ILHA PLAZA PROMOVE 
OKTOBERFEST COM BEBIDAS 
E COMIDAS TÍPICAS ALEMÃS 

E ATRAÇÕES GRATUITAS
O Ilha Plaza transporta os seus clientes 

para uma viagem internacional, nos dias 
01, 02 e 03 de outubro, com a Oktoberfest. 
A Feira receberá o melhor da gastronomia 
alemã, entre croquete, salsichão, doces típi-
cos, e mais de 35 torneiras de diversos cho-
pes e cervejas artesanais. Além dos exposi-
tores com quitutes, o shopping está prepa-
rando uma programação gratuita com dan-
ças típicas, decoração temática e brinque-
dos infantis. O evento acontece das 13h às 
22h, no sábado e domingo.  

MEDIDAS DE SEGURANÇA
O Ilha Plaza reafirma seu compromisso 

com o combate à pandemia do Covid-19 e a 
segurança dos seus clientes e funcionários, 
adotando os protocolos recomendados pelas 
organizações de saúde com distanciamento 
social, procedimentos de desinfecção e higie-
nização em todo o empreendimento. Além 
disso, em todos os acessos do shopping são 
verificados o uso das máscaras e a tempera-
tura dos clientes. 

O cantor está 
preparando uma 
surpresa para 
os fãs ainda 
para esse ano.

Jardim 
Oceânico, na 
Barra, terá um 

parcão
Antes usado como estacio-

namento irregular, a área loca-
lizada na Rua Coronel Euríco 
de Sousa Gomes Filho, no Jar-
dim Oceânico, será transfor-
mada em parcão, um parque 
para cachorros. A partir de 
agora o novo espaço come-
çara a ser revitalizado através 
da parceria público-privada 
entre Subprefeitura da Barra, 
Recreio e Vargens e o Restau-
rante Mocellin Steakhouse.

A área, que vai virar o novo 
point dos pets, será cuidada 
pelo restaurante e fiscalizada 
pela Prefeitura. O Vereador 
Carlo Caiado foi o responsável 
por solicitar a implantação do 
parcão e a Subprefeitura suge-
riu essa parceria para atender 
aos moradores, que pleiteavam 
uma área de lazer para os ani-
mais. “A revitalização dessa 
praça sendo destinada para área 
de lazer dá outra cara para o 
bairro. Essa parceria soma para 
todos nós”, enfatiza Caiado.

Agora as famílias e visitan-
tes do Jardim Oceânico pode-
rão usufruir de outros atrati-
vos no entorno do Parcão, a 
Praça Professor Souza Araújo 
também receberá ações de revi-
talização dos mobiliários e a 
implantação de 5 holofotes, que 
serão realizadas pela Comlurb, 
pela Secretaria de Conserva-
ção e a RioLuz. Já a criançada 
tem o parquinho que fica bem 
ao lado do espaço recuperado, 
que dispõe de balanço, gangorra 
e trepa-trepa além de uma boa 
área arborizada

A feira acontece no Terraço 
Ilha com muita gastronomia, 
danças e brinquedos infantis

SERVIÇO
Shopping Ilha Plaza 

Av. Maestro Paulo  
e Silva, 400

Horários
LOJAS E QUIOSQUES 
Segunda a Sábado  

 10h às 22h
Domingo 
14h às 20h         

RESTAURANTES
Segunda a Sábado  

12h às 22h
Domingo 
 12h às 21h         

CINEMA
De acordo com  

as sessões do dia.         

Telefone
 (21) 2468-8100    

          
Site

https:// 
www.ilhaplaza.com.br/

CONHEÇA OS  
EXPOSITORES DA 
OKTOBERFEST: 

• KABANA  
DO ALEMÃO  
• VULCANO 
• CARVALHOS  
BURGUER 
• GUSTO  
• DELÍCIAS  
DA GABI 
• ESPÍRITO  
DE PORCO 
• NOI 
• BREW POINT 
• MISTURA  
CLÁSSICA 
• DR BEER  
HOOPS 
• ROTER 
• FARRA BEER 
• VENENO  
NO POTE

O carisma de Lexa conquistou 
Milton Cunha. A cantora, que é rai-
nha de bateria da Unidos da Tijuca, 
foi elogiada pelo comentarista de 
carnaval nesta quinta-feira, 30, na 
Cidade do Samba, no Rio, grava-
ção do programa Seleção do Samba.  

“Melhor rainha de bateria que 
passou por aqui”, disse o carnava-
lesco com entusiasmo. 

A Unidos da Tijuca escolheu seu 
samba para o carnaval de 2022 durante 
a gravação. 

Seleção do Samba vai mostrar a 
escolha dos sambas-enredo do Carnaval 
carioca por parte das escolas. O especial 
terá cinco edições, que irão ao ar a partir 
do dia 16 de outubro, aos sábados, após 
o Altas Horas. 

O programa, uma parceria da emissora 
com a Liesa (Liga Independente das Escolas 
de Samba do Rio de Janeiro) e com produ-
ção da Endemol Shine Brasil,vai ser apre-
sentado pelo narrador Luis Roberto e con-
tará com comentários de Milton Cunha e 
Teresa Cristina.

Subprefeitura da 
Barra, Recreio e 
Vargens anuncia 
nova área de lazer

Lexa recebe elogios de  
Milton Cunha em gravação  

do Seleção do Samba

A Globo 
vai exibir a 
escolha dos 
sambas-enredo 
das escolas de 
samba do Rio

Melhor rainha 
de bateria que 
passou por aqui.”

MILTON CUNHA
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Prefeitura e Firjan SENAI 
abrem 400 vagas  
de cursos gratuitos

O Colégio Matriz, do 
Grupo Raiz Educação, está 
contratando profissionais 
de Educação, para o Ensino 
Fundamental. Ao todo são 50 
vagas, disponíveis para qua-
tro unidades, localizadas na 
Taquara, em Nova Iguaçu, 
Caxias e Bangu.

Há oportunidades para 
professores e para as áreas 
de coordenação pedagógica, 
orientação educacional, inspe-
toria e serviços de gerais. Para 
mais informações e realização 
da inscrição, os interessados 
devem acessar a página rai-
zcom.vc/concursomatriz. As 
inscrições vão de 22 setem-
bro até 10 de outubro.

O diretor-geral dos Colé-
gios Matriz Educação, Hugo 
Carvalho, revela que o cres-
cimento foi de 500% desde 
quando as escolas foram fun-
dadas, há 3 anos. “Devido a 
esse progresso estamos lan-
çando mais um segmento 
pedagógico. O Matriz ofere-
cia até então o Ensino Fun-
damental 2, Médio e pré-ves-
tibular. A novidade é que a 
partir do ano que vem, tam-
bém receberemos alunos para 

o Ensino Fundamental - Anos 
Iniciais, segmento que con-
templa as séries que vão do 
1º ao 5º ano. Por isso, esta-
mos realizando o concurso e 
a contratação de novos edu-
cadores”, diz.

U
ma parceria en-
tre a Prefeitura do 
Rio, por meio da 
Secretaria Muni-

cipal de Trabalho e Renda, 
e a Firjan SENAI abre 400 
vagas gratuitas para cursos 
profissionalizantes. Segun-
do a administração munici-
pal, o objetivo é qualificar os 
trabalhadores para vagas de 
emprego que estão em de-
manda no mercado formal 
como Construção Civil, Au-
tomotiva, Eletricidade e Re-
frigeração.

Os interessados devem ser 
maiores de 16 anos - alguns 
cursos exigem idade mínima 
de 18 anos - apresentar docu-
mento de identificação oficial 
com foto e comprovante de 

nível de escolaridade. As ins-
crições estão  abertas e vão 
até 8 de outubro, das 8h às 
17h, em cinco unidades Fir-
jan SENAI: Benfica, Tijuca, 
Jacarepaguá, Santa Cruz e 
Vicente de Carvalho.

Conforme a prefeitura, 
as vagas serão distribuídas 
em 10 cursos: Eletricista de 
Obras, Instalador de Refrige-
ração e Climatização Domés-
tica, Mecânico de Motoci-
cleta, Mecânico de Refrige-
ração Comercial, Eletricista 
Predial, Mecânico de Manu-
tenção em Motores Ciclo 
Otto, Pedreiro de Alvenaria 
de Vedação, Cortador de Már-
mores e Granitos, Auxiliar de 
Cozinha e Auxiliar de Pada-
ria e Confeitaria.

Os 
interessados 
devem ser 
maiores de 
16 anos

LOCAIS PARA INSCRIÇÃO
Inscrições, de 1º a 8 de outubro, das 8h às 17h, e aulas 

presenciais, a partir do dia 11 do próximo mês, nas unidades 
Firjan SENAI, nos seguintes endereços:

• Instituto SENAI de Tecnologia Automação Industrial 
Benfica - Pça. Natividade Saldanha, 19 - Benfica/RJ;
•  Firjan SENAI Tijuca – Centro de Referência em Alimentos, 
Bebidas, Panificação e Construção Civil - Rua Moraes e Silva, 
53 – Tijuca/RJ;
•  Firjan SENAI Jacarepaguá - Avenida Geremário Dantas, 
940 - Pechincha – Jacarepaguá/RJ;
•  Firjan SENAI Santa Cruz – Rua Felipe Cardoso, 71 – Santa 
Cruz/RJ;
• Firjan SENAI Vicente de Carvalho - Avenida Pastor Martin 
Luther King Júnior 6475 - Vicente de Carvalho/RJ.

Os cursos disponibilizam certificação Firjan SENAI aos alunos 
concluintes, com aproveitamento e frequência. 

Fotos: Reprodução

Adolescentes e jovens em 
cumprimento de medida socio-
educativa no Degase (Departa-
mento de Ações Socioeducati-
vas) estão participando de um 
curso preparatório para o mer-
cado de trabalho. Até dezembro 
deste ano, 100 jovens entre 14 e 
21 anos vão ser preparados para 
o início na carreira profissional. 
Após a formação, eles vão ocu-
par as vagas de jovens apren-
dizes abertas pela Comlurb em 
razão da atuação das entida-
des que integram a Comissão 

Interinstitucional do Estado do 
Rio de Janeiro para a Aprendi-
zagem (CIERJA).

O curso tem 17 horas de 
capacitação e é dividido em dois 
módulos. No primeiro, “Apren-
der a ser”, há um encontro de 
integração e as aulas de “Ética 
e Cidadania” e “Diversidade 
e seus aspectos”. Em sequên-
cia, no módulo “Aprender a 
fazer”, os alunos elaboram os 
temas “Mundo Corporativo”, 
“Plano de Carreira”, “Empre-
endedorismo” e “Comunicação 

nas Redes Sociais”. Ao final, 
os estudantes vão receber um 
certificado de qualificação.

A partir das atividades pro-
postas em cada aula, os adoles-
centes e jovens são estimula-
dos a desenvolver pensamen-
tos, atitudes e habilidades úteis 
para a atuação no mercado de 
trabalho, destaca Amora Rodri-
gues, coordenadora educacio-
nal do Instituto Saber.

Além do grupo com seis 
meninas e 17 meninos que fina-
lizou o curso em 17 de setem-

bro, outras três turmas vão 
iniciar as aulas nos meses de 
outubro, novembro e dezem-
bro. As unidades socioeduca-
tivas do Degase PACGC (Pro-
fessor Antonio Carlos Gomes 
da Costa) e CECEL (Coorde-
nação de Educação Cultura 
Esporte e Lazer) foram con-
templadas pelo projeto. Nas 
dependências da instituição, 
são disponibilizados todos os 
materiais necessários para os 
alunos, como computadores e 
fones de ouvido.

Servidores estaduais do Rio que atuam na Saúde já 
vão receber nos próximos dias, no pagamento da folha 
de setembro, o aumento referente à implementação do 
Plano de Cargos, Carreiras e Salários (PCCS). O anún-
cio foi feito na última quinta-feira (dia 30), pelo governa-
dor Cláudio Castro, no Palá-
cio Guanabara. Serão con-
templados 9.700 ativos e 12 
mil inativos. Pensionistas que 
se enquadram no regime de 
paridade também estão inclu-
ídos. Ao todo, 23 mil famílias 
serão beneficiadas.

A implantação do PCCS 
ocorrerá em etapas, com con-
clusão programada para 2025. 
Nesse período, o reajuste salarial será de até 173% para 
nível superior, 191% para nível médio, 179% para nível 
fundamental e 145% para nível elementar.

O plano ainda prevê Gratificação de Desempenho 
de Atividade (GDA), que será paga no valor correspon-
dente a 70% até a sua regulamentação.

As inscrições vão de 22 setembro até 10 de outubro

Servidores 
do estado da 
área de Saúde 

recebem 
aumento nos 
próximos dias

Governador 
anunciou a 
medida na última 
quinta-feira.

Colégio Matriz  
contrata profissionais  

de educação

A novidade é que a 
partir do ano que vem, 
também receberemos 
alunos para o Ensino 
Fundamental - Anos 
Iniciais, segmento que 
contempla as séries 
que vão do  
1º ao 5º ano. Por isso, 
estamos realizando 
o concurso e a 
contratação de 
novos educadores.

HUGO CARVALHO,
DIRETOR-GERAL DOS COLÉGIOS  
MATRIZ EDUCAÇÃO

Jovens do Degase podem fazer curso 
voltado para o mercado de trabalho

Até dezembro 
deste ano, 
100 jovens 
entre 14 e 21 
anos vão ser 
preparados
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David Luiz faz 
exame e será baixa 

no Flamengo

P
assada a classifica-
ção à final da Liber-
tadores, o Flamengo 
se volta agora para 

cuidar dos problemas físicos. 
O principal é a suspeita de le-
são de David Luiz. O zagueiro 
saiu de campo no começo do 
jogo com o Barcelona.

 Desde que chegou ao clube, 
há duas semanas, David Luiz 
havia feito trabalhos físicos 
normalmente com o restante 
do elenco. Chegou a ser pou-
pado do jogo com o América-
-MG, pelo Brasileiro, no fim 
de semana, para que pudesse 
fazer trabalhos mais específi-
cos. A estratégia não funcio-

nou como o esperado.
 Sem jogar desde maio, o 

defensor atuou por 60 minutos 
na primeira partida da semifinal, 
e a ideia era que jogasse todo 
o confronto de volta. Agora, 
vai passar por novo trabalho 
de recondicionamento físico. 
A tendência é que fique de fora 
do jogo de domingo, contra o 
Athletico, e dos próximos dois 
compromissos pelo Brasileiro, 
contra Bragantino e Fortaleza.

 O mesmo deve ocorrer com 
o volante Thiago Maia, que 
sofreu uma contusão no adu-
tor da coxa esquerda, e sequer 
foi para o Equador. A probabili-
dade de o técnico Renato Gaú-

cho preservar algumas peças do 
time titular no fim de semana 
é grande, mas apenas os exa-
mes de rotina hoje vão apon-
tar quem está mais desgastado.

 Arrascaeta e Filipe Luís, por 
exemplo, retornaram de lesão na 
quarta-feira, e a tendência é que 
sejam mantidos na equipe para 
que readquirir ritmo de jogo.

“O objetivo maior era a 
gente conseguir a classifica-
ção. É muito cedo para se falar 
nessa final. Temos quase dois 
meses pela frente, vamos come-
morar hoje. Voltamos a pen-
sar no Campeonato Brasileiro”, 
afirmou o técnico Renato Gaú-
cho, após a vitória no Equador.

Boxe: lutas nas Olimpíadas 
do Rio e de Londres
foram manipuladas

Jade 
Barbosa 
volta a 

competir
após 2 

anos e mira 
Paris 2024

Investigação conduzida 
pelo canadense Richard McLa-
ren a pedido da Associação 
Internacional de Boxe (Aiba) 
concluiu que lutas disputa-
das nas Olimpíadas do Rio, 
em 2016, tiveram resultados 
manipulados. Também haveria 
sinais de corrupção em com-
bates das Olimpíadas de Lon-
dres, em 2012. O esquema teria 
atuação de juízes e árbitros.

 Segundo McLaren, havia 
uma “cultura de medo, inti-
midação e obediência” entre 
todo o sistema de arbitragem. 
O investigador e sua equipe 
não deram um número exato, 
mas falaram em 11 combates 
manipulados na Rio 2016.

O esquema operava da 
seguinte maneira: autorida-
des da própria Aiba arregimen-
tavam árbitros e juízes para 
corromper lutas. Os árbitros e 
juízes selecionados para fazer 
parte do sistema eram coop-
tados nas seletivas olímpicas.

 Sem especificar quem era 
o organizador do esquema, 
McLaren afirmou que os juí-
zes e árbitros eram informa-
dos sobre quem deveria vencer 
determinado combate horas 
antes da luta. O relatório tem 
um total de 149 páginas.

 Um dos exemplos ilus-
trados é uma propina de 250 

Jade Barbosa está de volta 
às competições no Campeo-
nato Brasileiro de ginástica 
artística, em Aracaju. Depois 
de dois anos tratando duas 
lesões no joelho, a dona de 
duas medalhas em Mundiais 
começou uma nova cami-
nhada na última sexta-feira. 
E no final do caminho estão 
as Olimpíadas de Paris 2024.

“Esse Brasileiro por mais 
que feche um ciclo (de Tóquio) 
já inicia outro. Espero ir a 
Paris como atleta. Fui muito 
feliz como comentarista nos 
Jogos de Tóquio, ainda mais 
com o resultado da ginástica. 
Acho que não poderia ser uma 
estreia melhor para mim. Mas 
o Brasil quer voltar a com-
petir como equipe em Paris. 
Então tem todo um processo 
classificatório que já começa 
ano que vem. O sentimento 
de hoje, eu vejo que que eu 
posso”, disse Jade.

O zagueiro saiu de campo no começo do jogo com o Barcelona

Presidente interino da CBF reitera compromisso
de ‘limpar’ o nome da entidade

Após Rogério Caboclo ter a suspensão de 
21 meses confirmada na CBF, o comando da 
principal entidade do futebol brasileira con-
tinua nas mãos de Ednaldo Rodrigues (foto). 
Ele, que era um dos oito vice-presidentes, está 
à frente da confederação desde 27 de agosto, 
quando assumiu o lugar de Coronel Nunes. 
Seu período de mandato, porém, ainda não 
foi definido. Rodrigues foi selecionado pelo 
Conselho de Administração da CBF e tem 

apoio de dirigentes das 27 federações estadu-
ais. “Vamos tentar com a vontade de Deus e 
dos Orixás”, disse o dirigente pouco depois 
do anúncio da punição de Caboclo.

Além de possuir grande reputação nas 
regiões Norte e Nordeste, o cartola é con-
siderado o nome certo para colocar o caso 
Caboclo no passado, já que não possui rela-
ção próxima nem com ele nem com Marco 
Polo Del Nero, ex-presidente da CBF banido 

pela Fifa em 2018 por violar diversos artigos 
do Código de Ética da entidade.

Ao assumir, o dirigente prometeu mudan-
ças nas práticas da CBF para evitar novos 
casos de assédio. “A partir de agora, nós 
vamos trabalhar, com os nossos colegas vice-
-presidentes, e ouvindo todas as federações, 
no sentido de adotarmos práticas que sejam 
sempre de combate a qualquer tipo de assé-
dio ou discriminação”, disse

Ginasta se recupera 
de lesões no joelho e 
compete no Brasileiro 
de ginástica artística 

mil dólares (cerca de R$ 1,3 
milhão) oferecidos a árbitros 
e juízes para que um boxeador 
da Mongólia vencesse um da 
França em uma luta semifinal. 
A denúncia foi feita por uma 
testemunha que presenciou a 
chantagem.

Havia uma 
“cultura de medo, 
intimidação e 
obediência” entre 
todo o sistema 
de arbitragem. 

Uma das maiores contro-
vérsias daquela edição foi o 
caso envolvendo o irlandês 
Michael Conlan. Nas quartas 
de final do peso-galo, até 56 
kg, ele dominou a luta contra 
Vladimir Nikitin. Ainda assim, 
viu a arbitragem dar a vitó-
ria ao russo na decisão divi-
dida. Curiosamente, o vence-
dor não conseguiu retornar 
ao ringue para as semifinais 
devido aos ferimentos causa-
dos pelo adversário. Naquela 
época, o irlandês chegou a cha-
mar os dirigentes da AIBA de 
trapaceiros.
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Jogadores de 19 times da Série A 
pedem para CBF não adiar jogos 

do Campeonato Brasileiro

J
ogadores de 19 clubes 
da Série A assinaram 
um documento envia-
do para a CBF pedindo 

para que as rodadas do Cam-
peonato Brasileiro não sejam 
adiadas. A ideia do movimen-
to é reforçar a necessidade 

do encerramento do torneio 
na data prevista, no dia 5 de 
dezembro.

 Por causa da crise provo-
cada pela pandemia, o calen-
dário do ano passado já havia 
sofrido ajustes, o que impac-
tou nas férias dos profissio-

nais do futebol. Os atletas 
argumentam que mais uma 
alteração pode prejudicar 
novamente o período de des-
canso e comprometer o iní-
cio da próxima temporada.

 O documento é assinado 
por atletas do América-MG, 

Chapecoense, Atlético-GO, 
Ceará, Athletico, Atlético-
-MG, Cuiabá, Bahia, Juven-
tude, Fluminense, Fortaleza, 
Grêmio, Red Bull Bragantino, 
Santos, São Paulo, Palmeiras, 
Corinthians, Inter e Sport. 
Nenhum atleta do Flamengo 

assina o documento.
A Confederação Brasileira 

de Futebol decidiu esticar o 
calendário por causa das Eli-
minatórias Sul-Americanas. 
A entidade adiou em setem-
bro e se comprometeu a adiar 
novamente as partidas dos 

clubes que tiveram jogadores 
convocados para as rodadas 
do início de outubro.

O assunto, porém, ainda 
causa divergência dentro da 
CBF. A expectativa era de 
que uma decisão pudesse ser 
anunciada nesta semana.

Vasco usou venda de Arthur Sales 
para pagar folhas de PJ e fornecedores

A lentidão da Justiça para 
liberar dinheiro anteriormente 
penhorado para ser utilizado 
no pagamento de salários atra-
sados revela uma escolha feita 
pelo Vasco, que ajuda a expli-
car por que os funcionários 
estão há dois meses sem rece-
ber - mesmo que haja acordo 
com o Ministério Público do 
Trabalho para manter a remu-
neração em dia.

 Enquanto cumpre o pro-
cesso burocrático para ter 
acesso à verba, a direção do 
presidente Jorge Salgado con-
vive com insatisfação interna 
por ter usado parte da receita 
da venda de Arthur Sales para 
quitar duas folhas de colabo-
radores que são pessoas jurí-

dicas (PJ) e fornecedores.
 O jovem jogador, uma das 

últimas revelações da base, 
foi negociado com o Lom-
mel SK, da Bélgica, por 2,5 
milhões de euros, conforme 
consta no balanço semestral 
do clube. Em 31 de agosto, 
data da transação, a cotação 
indicava que o atacante ren-
deu R$ 15,3 milhões.

Como dívidas do passado 
ainda precisam ser pagas, parte 
do arrecadado com qualquer 
negociação vai direto a antigos 
credores. Foi assim com Arthur 
Sales, tinha sido assim com 
Talles Magno, as duas nego-
ciações da atual temporada. 
Por acordo, o Vasco destina 
20% do que recebe ao “Pool de 

Credores” e 5% à Procurado-
ria Geral da Fazenda Nacional.

O que sobrou, conforme 
confirmou o CEO Luiz Mello, 
foi destinado a pagar colabo-
radores PJ e fornecedores das 
mais variadas áreas do clube. 
No leque dos PJs, estão joga-
dores que recebem direitos 
de imagem (não são todos do 
elenco). São pessoas que, em 
média, ganham mais na com-
paração com quem é contra-
tado pela CLT.

 Com o dinheiro da venda, 
os PJs receberam junho e julho. 
Isso ocorreu pois, este grupo 
de pessoas tinha ficado para 
trás quando quem é CLT rece-
beu junho graças ao acordo 
com o MPT.

Arthur Sales foi revelado na base do clube

Atletas 
querem o fim 
do torneio 
no início de 
dezembro


